



令和2年8月6日編集・発行 東大淀小学校 泉 恵子

長引く臨時休校に、一時はどうなることかと心配しましたが、学校再開後は子どもたちの笑顔と、保護者・地域の皆さんの温かい励ましに力をいただきながら、なんとか頑張ることができました。有難うございました。

新型コロナウイルス感染対策をする中で「今このように頑張ったら、以前の生活がもどります。」という具体的な目標を設定することができないことが非常に難しく感じます。しかし、このような状況だからこそ、教職員集団が一致団結し、学校教育目標にあるように予測不能な未知の時代にしなやかに対応し、未来を自ら切り拓く力、「生き抜く力」を育成していきたいと思えます。これから、私たち教職員は新しい生活様式を実践するなかで、子どもたちの様子を的確に捉え、保護者、地域の方々の声を真摯に受け止め、既存の考えに執着することなく、子どもたち一人ひとりが自分の力を最大限に生かせるよう一丸となって教育活動に取り組んでまいります。引き続き、本校の教育活動にご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

明日から待ちに待った17日間の夏休みが始まります。例年の半分以下の短い夏休みですので、学習課題の量は少し絞ったものにしました。さまざまなコンクール作品の募集におきましても、例年何点を選ぶ、必修要素がありました。今年は自由度を広げてあります。短い期間ですが、その分制約は少ないので、何かを考えたり、考えたことをしたりする時間はたっぷりあります。子どもたちには、普段やれないことに取り組んだり、自由な時間を楽しんでもらったりしたいと考えています。日々感染者数が増える新型コロナ感染症に十分注意しながら、健康で楽しい夏休みを送ってほしいと思います。

## 夏休み中のコロナウイルス感染対策へのご協力をお願い！



夏休み中も継続した感染症対策をお願いいたします。

- 「帰宅時」「食事前」「掃除後」「運動後」など、こまめな「手洗い」を徹底する。手洗いは30秒程度かけて水と石けんで丁寧に行う。
- 可能な限り常時換気を行い、困難な場合は定期的に換気を行う（1時間に5～10分程度、2方向の窓を同時に開けて行う）。
- 屋外での運動や散歩などは、人と人の適度な距離（概ね2メートルのソーシャルディスタンス）を保つよう心がける。スーパーや公園は、少人数で、また空いた時間に行くことを心がける。
- 症状がなくても、エチケットとしてマスクを着用して会話をする。
- 仲の良い友人同士の家間での行き来や交流で感染が拡大してしまう可能性がある。特に会食の際は対面を避けるなど感染が広がらないよう配慮する。
- 朝晩、家庭での検温と風邪症状の確認を行い、発熱等の風邪の症状がある場合には、自宅で休養することを徹底する。
- 免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事を心がける。

## 子どもの人権 SOS ミニレター

先日、人権擁護委員の西村千奈美さんが来校され、子どもの人権 SOS ミニレターを持って来てくださいました。「最近困ったことや、不安に思うことはありませんか。何か相談したいことがあったら、家の方も、東大淀小の先生方もいつでも話を聞いてくれます。それでもお話ししにくいな、と思うことがあったら、SOS ミニレターを使って連絡してください。」とおっしゃっていました。一人一枚配布しましたが、学校の保健室前にも予備を置いてくださいました。西村千奈美さんは図書館ボランティアや書写の授業でもお世話になっています。気軽にお話ししてみてください。



## 5・6年生の交流会 7月21日

児童会が主催となり、3・4限目に交流会を行いました。「めあて」を2つ立て、自分たちの考えを出し合い、主体的に進めることができました。レクリエーションの時間ではありますが、授業の最後は「ふり返り」の時間も設定されていました。素晴らしい高学年です。5・6年生の絆が深まりました。臨時休校や感染予防の為様々な行事が中止延期となる中、児童は今できることは何かを主体的に考え、提案・調整・実行し、仲間とともに高め合う姿が見られました。今後コロナ禍の中で、全てをあきらめる選択にならないよう、「何ならできるのか」、「どう工夫したらできるのか」という視点に立ち、児童にとって一度しかないこの一年をどう過ごすか試行錯誤していきたいと思います。

### とこわか国体のマスコット「とこまる」くんが届きました！

7月31日（金）に、三重国体推進課の方が三重国体のマスコット「とこまる」君を届けてくれました。三重ブランドである伊勢えびをモチーフにしたマスコットで、「とこ」は、大会愛称である「とこわか」や、「とことこ」と元気に走り回る子どものイメージだそうです。また、「まる」には国体の成功（○になる）や選手だけでなく国体に携わっていただくすべての方の「和」という願いが込められています。さらに、「とこ」の響きがかわいらしく、「まる」に躍動感が感じられ、誰からも親しみやすく呼びやすい愛称となったそうです。かわいらしい「とこまる」君を児童玄関に飾りますので、また皆さん見てください。そして、来年のとこわか国体をみんなで盛り上げていきましょう。



### 8月の予定

- 5日（水）教推研のため特別校時4限 14：00 下校
- 6日（木）集会（給食なし）  
個別懇談会（午後）11：15 下校
- 7日（金）夏季休業に入る 個別懇談会（1日）
- 8日（土）ブルーベリー収穫体験（希望者）
- 10日（月）山の日
- 11日（火）学校閉校日開始
- 14日（金）学校閉校日終了
- 23日（日）夏季休業終了
- 24日（月）集会（給食なし）11：15 下校
- 25日（火）給食開始
- 26日（水）市教育研究会中止 平常授業 14：20 下校

### 9月の予定

- 1日（火）SC（9：00～12：00）  
桜浜中異校種研修（終日）
- 3日（木）5年生稲刈り 10：00～11：00  
（東大淀を守る会）協賛



- 9月7日（月）PTA 登校指導
- 9日（水）科学創作展（Web 展示～23日まで）  
歯科検診 9：00～（6・5・2年）
- 10日（木）ALT（1・4・6・5・3年）  
桜浜中学校校区研究授業（5年生6限目）  
5年生以外下校 14：30
- 11日（金）PTA 地区パトロール
- 14日（月）ALT（6・5年）
- 15日（火）食育（1・2年）
- 16日（水）心臓検診 9：15～（1・4年）
- 23日（水）PTA 登校指導 演劇鑑賞会6年生中止  
社会見学1年～5年中止（全学年平常授業）
- 24日（木）内科検診 9：00～（全学年）
- 26日（土）運動会 半日開催（振替なし）
- 29日（火）SC（9：00～12：00）  
耳鼻科検診 13：20～（1・4年）
- 30日（水）食育（3・4年）

#### <お知らせ>

- ・9月に予定しておりました社会見学ですが、見学地からコロナ対策による中止連絡を受け、その後様々な見学地を検討しましたが、新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、安全に見学する行き先が見つかりませんでしたので、残念ながら中止としました。
- ・夏休み中に校庭のくすの木の剪定と駐車場の工事が予定されています。その関係で駐車場及び運動場に工事車両が入ります。地域の方及び児童の安全確保の為、夏休み中は運動場を使用禁止としました。

### 夏休み中の連絡先 東大淀小 37-2143

学校閉校日（8月11日～8月14日）を設定させていただきました。学校へ連絡していただいてもつながりませんので、緊急を要する事柄（虐待、交通事故、命に関わることなど）に限り、下記への連絡をよろしくお願いたします。

※新型コロナウイルス感染症に罹患した、PCR検査を受けた、濃厚接触者と指定されたなどの連絡も含まれます。

《学校閉校期間中の緊急連絡先》

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課

TEL0596-22-7881

